



12月は、リズムや歌等々、クリスマスマード満載！



精華小学校1年生との交流（年長）

精華小学校の1年生が『おもちゃランド』を企画し、幼稚園の年長児を招待してくれました。1年生の子たちが考えて作ったおもちゃを、実際に触れたり、遊んだりしました。緊張していた子ども達も、徐々に笑顔が増え、更に優しく教えてくれるお兄さんお姉さんに親しんで帰ってくることができました。来年は、招待する側で園児を迎えてくれることを楽しみにしています。

ALT訪問（12日）

今回のテーマは“クリスマス”。『ジングルベル』の曲に合わせて踊ったり、各クラスでゲームをしたりして、クリスマスにちなんだ物や人、動物の名前の英語に触れて遊びました。それぞれの単語にジェスチャーをつけてくれるイリヤ先生を真似て、体いっぱい使って楽しました。



お楽しみ会（23日）

15日の朝、屋上園庭に上る階段にサンタさんの帽子が引っかかっているのを発見！「サンタさんに返さなくちゃ！」「お楽しみ会の時に返そうよ！」「でも、サンタさん

お楽しみ会の日知ってる？」ということで、年長組さんが園の代表としてサンタクロースに手紙を描いてくれました。すると、なんと空から返事が降ってきました。そのお返事通り、23日サンタさんが幼稚園に来てくれました。

